

Preocupación al volver a ser Europa el epicentro mundial de la pandemia

- ▶ Registra más de la mitad de las nuevas infecciones que hay en el mundo y los países preparan medidas restrictivas
- ▶ España sube su incidencia a 58 casos por 100.000 habitantes, lejos de los 793 de Reino Unido o los 373 de Alemania

AGENCIAS

MADRID. Europa, con más de la mitad de las nuevas infecciones que se producen en el mundo, vuelve a ser el epicentro de la pandemia de coronavirus y la preocupación se extiende por los países más afectados. La peor situación se registra en el Este europeo, pero otras naciones como Austria, Alemania o Francia ven también con alarma cómo los contagios no cesan de crecer y preparan medidas para atajar la situación, muchas restrictivas que encontrarán, seguro, respuesta en las calles.

En España, la incidencia también está creciendo, pero no al ritmo de esos países. Ayer se situó en 58,5 casos por 100.000 habitantes, lejos de los 373 que tiene, por ejemplo, Alemania.

La clave de que en España la situación sea mejor está en la vacunación. El 88,8% de la población española diana, es decir, los mayores de 12 años, tienen la pauta completa, un porcentaje que en Galicia se eleva al 93,3%. Esa tasa en Austria es del 62% y en Alemania del 66%, mientras que en los países del Este baja todavía más: 33,5% en Rumania, 42% en Eslovaquia o 52% en Polonia.

Así se enfrentan los distintos países al repunte de casos:

Alemania Reintroducción de los test gratuitos de covid

El Gobierno alemán se mostró ayer abierto a reintroducir los test gratuitos ante el avance de la cuarta ola de la pandemia, que marcó un nuevo máximo de la incidencia con 373 nuevos contagios por cada 100.000 habitantes. El Gobierno alemán sostiene que con la decisión de eliminar la gratuidad de los test se logró aumentar la tasa de vacunación, pero la nueva situación, con el aumento de positivos, aconseja estudiar una marcha atrás para poder detectar y aislar a las personas contagiadas. Alemania comunicó ayer 15.513 nuevos contagios y 33 muertos.

Italia El Gobierno mira con prudencia las Navidades

Italia, con una incidencia de 110 casos, mira con preocupación el aumento de casos y se dispone a acelerar la inoculación de la tercera dosis a nuevos grupos de edad,



Protesta el domingo en La Haya, en Países Bajos, contra las medidas restrictivas con el covid, a las que hay resistencia en otros países europeos. EFE

al tiempo que ve con prudencia las fiestas navideñas.

Francia Macron se dirige hoy al país debido a la inquietud

El presidente francés, Emmanuel Macron, pronunciará hoy un discurso en televisión para presentar su estrategia ante la inquietud por el aumento de la epidemia y aprovechará para hablar de la

recuperación económica y de las reformas que prevé realizar.

Se espera que Macron anuncie el reforzamiento de la protección para prevenir contagios y que se exija el certificado covid —obligatorio en hostelería, espectáculos o transporte— a mayores de 65 años y a grupos de riesgo para acelerar que se pongan la tercera dosis.

Según el Gobierno francés, la situación epidemiológica es me-

jor que en otros países vecinos al tener un 74,5% de la población vacunada, pero, pese a ello, ayer se notificaron 8.547 contagios y 10 muertes. En algunos departamentos se vuelve a exigir mascarilla para ir a clase.

Austria Pasaporte covid para hostelería y espectáculos

En Austria, con una incidencia de 915 casos por 100.000 habitantes, los contagios están en su nivel máximo desde que se inició la pandemia, lo que ha llevado al Gobierno a exigir desde ayer un certificado de vacunación completa o de haber pasado la enfermedad en los últimos seis meses para entrar a cafés, restaurantes y eventos de ocio, tanto culturales como deportivos, así como a ciertos servicios, como las peluquerías o centros de masaje.

También se exige para ir a trabajar, si bien en este caso se admite como alternativa un test negativo. Estas restricciones han hecho que el bajo ritmo de vacunación (30.000 personas por semana) haya subido y que 50.000 personas acudiesen el fin de semana a ponerse su dosis.

Reino Unido El país europeo con los peores datos de contagios

La incidencia por covid en Reino Unido lleva semanas disparada, con 793 casos por 100.000 habitantes. El Gobierno espera que la vacunación masiva evite el colapso sanitario este invierno. Según los últimos datos, hay más de 37.000 positivos y las cifras de hospitalizaciones siguen aumentando, afectando cada vez más a personas mayores. El país ha sido el primero de mundo en autorizar un nuevo tratamiento antiviral en pastillas, el molnupiravir, con el que pretende reducir en un 50% las hospitalizaciones y las muertes.

Irlanda El Gobierno no descarta nuevas restricciones

Con una incidencia de 770 casos por 100.000 habitantes y 4.000 contagios diarios, Irlanda no descarta reintroducir restricciones en el país, pese a que tiene un elevado porcentaje de vacunación, del 90%, lo que, según el Gobierno, ha evitado que el virus tenga consecuencias peores. La alta incidencia se debe a la fuerza con la que los golpeó la variante Delta.

América EE.UU. vuelve a abrirse al turismo

Estados Unidos abrió ayer sus fronteras a viajeros internacionales vacunados tras 20 meses de cierre debido a la pandemia de coronavirus. La apertura se llevará a cabo en las fronteras terrestres, aéreas y marítimas y se espera una jornada de incidencias. La nueva política pondrá fin a las restricciones a los viajes no esenciales que se aplicaron por primera vez en marzo de 2020, aunque los estadounidenses no tenían restricciones para volver a casa.

Residencia y visados
 Hasta ahora, solo los extranjeros con residencia permanente y los poseedores de visados específicos (como estudiantes) han podido entrar en el país desde las regiones afectadas. Para llegar, muchos extranjeros han tenido que pasar primero por México o Costa Rica, permanecer dos semanas de cuarentena, y después volar a EE.UU.